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Le projet

La maîtresse nous a

annoncé qu'on allait suivre

la Route du Rhum . Elle

nous a demandé si on

connaissait . Personne ne

savait ce que c'était.

Alors elle nous a expliqué

on a regardé des cartes, le

site internet de la Route du

Rhum...

En salle informatique, on a

fait des recherches sur le

site pour trouver les

catégories, les navigateurs,

les anciens

gagnants....Puis on s'est

mis en groupe et on a

choisi dans les 2 catégories

proposées un skipper:

Ultim ou Rhum Mono.

On a réalisé des affiches

pour les supporters.

Au retour des vacances ( le

5 novembre) la maîtresse

nous a demandé si on avait

regardé le départ de la

course et beaucoup avait

regardé ou écouté la radio

...

Le papa de Thaïs est venu

nous parler de son

expérience dans le

pacifique à la voile et a

répondu aux questions

qu'on se posaient ...

Tous les jours en classe on

regardait la carte et on

lisait des articles sur la

Route du Rhum . Certains

ont vite étaient tristes avec

l'abandon ou l'arrêt de leur

skipper.

On a tous beaucoup aimé

suivre cette course.

Pour le reportage on a

décide de faire un édition

spéciale de notre journal

de classe : le show des

infos.

Bonne lecture !
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La tempête

L'arrivée

Dessin humouristique

Le choix de Gavignet de

continuer malgré le

mauvais temps.

Par Lou, Violette,

Charlotte et Ambre.

Dessin humouristique

réalisée par : Ornella-

Harry - Elliot - Mathias -

Amaury
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La course de François Gabart

Le navigateur de MACIF a pris un

bon départ le dimanche 4

novembre 2018 à 14h00 à Saint

Malo, dans la catégorie Ultim.

Pendant plusieurs jours, il nous a

donné l'impression que tout

fonctionnait bien, il évite les

problèmes météo et fait la course

en tête. Il était en compétion

directe avec F.Joyon (beaucoup

d'abandon)

Quelques heures avant l'arrivée

nous avons appris qu'il navigue

depuis la 1ère nuit avec seulement

un foil et un safran. Il a perdu la

course au dernier virage et Joyon

l'a battu de 7 min et 8 s. Malgré

cette 2ème place, il s'est montré

beau joueur et était content d'avoir

fini sa course.

Par Allexia, Antoine, Elliot,

Karamoko et Mathieu.
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Portrait de François Gabart
+ Interview de Thaîs

Par Alice, Léa-Marie, Mahault , Kelton et Martin

Il s’appelle François Gabart

- Il a les cheveux blonds , roux

- Il a de la barbe

- Il a 35 ans

- Il est née en Charente

- On l’appelle le petit prince des mers

car il est excellent navigateur

- Révélé sur le circuit Figaro Bénéteau

- François Gabart ouvre un nouveau

chapitre de sa jeune carrière en 2013

en gagnant son 1er Vendée Globe (lors

de sa 1ère participation)

- Il remporte en 2015 la transat

Jacques Vabres en duo avec Pascal

Bidégorry.

- avant de connaître en 2016 le succès

en solitaire sur The Transat Bakerly

-il pulvérise le record le tour du monde

en moins de 43 jours et avec un

nouveau record de la plus grande

distance parcouru en 24 h.

-- Son bateau s’appelle Macif - En

Imoca il a gagné la route du Rhum en

2014 - Il est arrivé 2 ème en 2018 en

Ultim cette année

Voici le lien vers l'interview de Thaïs
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Et pour finir ...

La maîtresse nous a

demandé de

représenter la route

du Rhum en arts .

C'était un concours

pour la couverture de

ce magazine.

En voici quelques

unes...
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Nos avis sur la course

"Je n'ai pas aimé les abandons trop
vites" (Thaïs C)

La route du Rhum
c'est de l'émotion
de la joie...

"J'ai adoré la route du

Rhum. J'ai aimé quand

Francis Joyon a dépassé

François Gabart. "

(Charlotte)

"J'ai trouvé que c'était

dangereux et surtout

incroyable. J'ai aimé que

le concurrent qu'on

soutenait ait gagné"

(Elliot T)

"J'ai eu peur pendant la

tempête, de la joie pour

le gagnant en Ultim. J'ai

adoré le courage des

navigateurs qui ont

continué pendant la

tempête." (Zoé)

"Ça doit être

impressionnant d'être

tout seul sur l'eau "

(Constance)

"J'ai aimé car les

bateaux étaient beaux

"(Eliès)

"La route du Rhum a été

fantastique même si

Willy Bissainte a

abandonné." (Prince)

"A aucun moment je n'ai

pas aimé cette course !

c'était top de suivre cette

course."

"je pensais que Gabart

allait gagner..." (Laura)

"J'ai compris que ce n'était pas facile de naviguer sur

un bateau car qu'il faut bien réfléchir avant d'agir ..."

(Kelton)

"Ce que j'ai préféré de cette course c'est la fin quand

j'ai compris que F.Gabart n'était pas un mauvais

perdant alors j'étais fier de l'avoir choisi" (Mahault)

"Ça doit être impressionnant d'être tout seul sur l'eau

. J'ai bien aimé faire de pari avec les gens de mon

entourage c'était marrant" (Constance)

"J'ai aimé car les bateaux étaient beaux "(Eliès)

"La route du Rhum a été fantastique..." (Prince)

"J'étais stresséé,
j'avais peur que
mon skipper préféré
abandonne : S.
Josse et
malheureusement il
a dû abandonner ..."
(Violette)

"J'ai aimé
l'enthousiasme de
F.Gabart qui n'était
pas triste même s'il
a fini 2ème. [...] Je
pense qu'ils ont
tous eu peur
pendant la
tempête." (Alice)

"Ja'i aimé au départ
et à l'arrivée quand
Joyon double
Gabart." (Amaury)

"Je suis assez
content que Sidney
Gavignet ait gagné."
(Harry )

"J'ai eu peur quand
les Alizées se sont
arretées." (Ambre)

"J'étais triste de
l'abandon de
Sébastien Josse."
(Lou)

n° p


